

## Autorenlesung 2014

Jean-Felix Belinga Belinga begeistert als Autor mit seinen Büchern „Die Frau des Igels“ und „Zabaland und Kribbelzauber“.



Mit seinem sympathischen und gewinnbringenden Wesen begeisterte der Autor Jean-Felix Belinga Belinga die Grundschulkinder mit seinen Geschichten, die das Leben schreiben. Die Fabeln handeln von Freundschaft und Liebe.

200 Sprachen gibt es in Kamerun dem Heimatland von Jean-Felix Belinga Belinga und mit dem „Ambolo“-Lied begrüßte er die Kinder, die freudig mitklatschten und mitstampften.

Die vielen Fragen der Kinder beantwortete der Autor am Ende mit viel Geduld und Feingefühl.